
 北方町政策審議会 グループ協議 会議要旨 

 

グループ名 グループ2 出席委員数 4 名 

日 時 平成26年8月30日(土) 8時30分～10時30分 

場 所 北方町役場3階 第2会議室 

【協議事項】（テーマ等） 

引き続き町HP改善案について話し合いました。 

 

●追加コンテンツの提案 

住民参加型のコンテンツ(投稿・口コミ情報) 

 交通事故多発場所や不審者発生場所、見通しが悪い交差点などの危険情

報を地図上で示したり、通学路で表示、自治会ごとに表にするなど魅せ

方を工夫するといいのでは。  

 こどもネット（育児・教育・イベント情報に特化したページ） 

  イベント・トピックスは、HPのトップページのように、更新をして常に

新しい情報を提供できるといい。  

・ＰＴＡ主催の講演会の開催予定 

 ・こども館のイベント情報 

 ・きらり公演情報  

  など紹介できればもっと参加してもらえるのではないか。  

  また参加した後感想を口コミで投稿してもらうと内容も分かるし更に興

味を持ってもらえるのでは。 

 ・子ども特派員 体験レポートを載せたり、HPの更新をしたりする子を登

録してもらってはどうか。 

 住もうよ北方 町外に北方町独自の魅力をアピールするページ 

子育て世帯をターゲットに、移住の勧めをしたい。 

 ・子育て用品リサイクルの体制整備（ままプラザほっとでも検討中） 

ベビー用品や学校用品（算数セットや体操服など）など、町民に限りリ

サイクルできるシステムがあれば、とても魅力的ではないか。 

 ・ままプラザほっとの活動をもっとPRしては 

●岐阜農林高校ともっと連携を 

  移動販売や対面販売（のうじょう君）のPR不足ではないか。 

→パソコン部に協力要請してはどうか。  

●HPスマートフォン版の魅せ方の工夫を 

  一般情報（町の紹介）や広告は省き、外出先で使われるスマホならでは

の必要な情報（不審者情報・イベント情報・緊急なものなど）を載せると

いいのではないか。 

●問い合わせフォームを作ってはどうか 

  町に対する要望や、口コミ投稿などもスマホから手軽にできるといい、

ただし、掲示板等は荒れることが多く、町で内容を管理する必要性あり。 

 質問事項等、直接メールアドレスに打ち込むものではなく、申込みフォー

ム 問い合わせフォーム画面から入力してもらい、担当者が確認後折り返

し連絡を入れる方法が良いのではないか。 

 



 

 

次回について 

引き続きＨＰの改善案や新しいコンテンツ案について話し合う。 

岐阜農林高校の先生や生徒さんとざっくばらんに話しができないか、調整

をする。 

 

※ 岐阜農林高校に確認したところ、「のうじょう君」を含め学校が土日は

休みのため対応できないとの回答があった。 

 

 次回開催予定  9月20日（土）8時半より 

 

 

 

 

 

※発言順にこだわらず対応する意見については、まとめて下さい。 

 発言者名は未記入としますが、委員・職員どちらの発言か分かるようにしてください。 


